

43/2025
Verden, 29. November 2025
BZ

Madeleine Winter-Schulze-Preise

zum ersten Mal vergeben

Verden. Bei der Hannoveraner Hengstkörung wurde erstmals eine neue Auszeichnung vergeben: der Madeleine Winter-Schulze-Preis. Mit ihm werden Hannoveraner Züchter besonders erfolgreicher Sportpferde der zurückliegenden Turniersaison geehrt. Er tritt an die Stelle des Fritz von der Decken-Preises, der traditionell an den erfolgreichsten Hengstaufzüchter der vergangenen zehn Jahre vergeben wurde.

Der Madeleine Winter-Schulze-Preis für Springpferdezüchter ging an Wilhelm Berghorn aus Stolzenau. Der von ihm gezogene Contendros v. Contendro/Drosselklang II ist mit dem Mexikaner Andres Azcárraga eines der weltweit erfolgreichsten Pferde. Im vergangenen Jahr waren die beiden Finalisten bei den Olympischen Spielen in Paris/FRA. Schon auf der Hengstkörung 2009 fiel er durch außergewöhnliches Vermögen auf. Paul Schickemöhle sicherte sich seinerzeit den Rohdiamanten. Leistungsstärke liegt in der Familie: Contendros Mutter Diaspora ist Halbschwester von Christian Ahlmanns Olympiapferd Codex One.

In der Vielseitigkeit wurde Dr. Hilmer Meyer-Kulenkampff aus Behlmer ausgezeichnet. Olympiasieger fischerChipmunk FRH v. Contendro/Heraldik xx ist eines der besten Vielseitigkeitspferde aller Zeiten. Seine Karriere begann als Bundeschampion. Mit seiner Ausbilderin Julia Krajewski nahm er fünf Jahre später an den Weltreiterspielen in Tryon/USA teil. Danach fand der Braune mit Michael Jung seinen Meisterreiter. Die beiden sammelten Titel und Medaillen bei Welt- und Europameisterschaften und nahmen zweimal an den Olympischen Spielen teil. 2019 war Mutter Havanna

Hannoveraner Stute des Jahres, der Züchter wurde von der WBFSH als Züchter des Jahres geehrt.

Bereits bei der Dressurhengstkörung am vergangenen Wochenende wurde Stephan Kurz aus Zöbingen mit dem Madeleine Winter-Schulze-Preis für den Züchter des erfolgreichsten Dressurpferdes ausgezeichnet. In seinem Stall ist Cathrine Laudrup-Dufours Nummer eins der WBFSH-Weltrangliste, Mount St John Freestyle v. Fidermark/Donnerhall, zur Welt gekommen. Die Vize-Europameisterin von Crozet/FRA hat ihre Karriere ebenfalls in der Niedersachsenhalle in Verden begonnen, 2009 – im selben Jahr gehörte Contendros zur Kollektion der Hengstkörung – erwarb Emma Blundell die Ausnahmestute auf der Elite-Fohlenauktion für ihr Gestüt Mount St John.

Erfolgreiche Sportpferde sind die beste Werbung für Hannover. Mit Madeleine Winter-Schulze wurde eine Namensgeberin gefunden, die seit vielen Jahren wie kaum eine andere als Mäzenin den Spitzensport in allen Disziplinen unterstützt und dem Hannoveraner Verband auch als Züchterin stets verbunden ist. Darüber hinaus hat sie selbst mit Hannoveranern große Erfolge im Dressur- und Springsattel gefeiert.

BU: Madeleine Winter-Schulze (Mitte) ließ es sich nicht nehmen, den nach ihr benannten Preis selbst zu überreichen: Dr. Hilmer Meyer-Kulenkampff (2.v.l.) nahm die Gratulationen von Hergen Forkert, Dr. Hinni-Lührs Behnke und Dieter Smitz entgegen. Für ihre Mannschaftsgoldmedaille bei den Europameisterschaften der Vielseitigkeitsreiter mit der aus elterlicher Zucht stammenden Caramia wurde außerdem Libussa Lübbeke geehrt. Foto: Hannoveraner Verband.

Bitte beachten Sie, dass die Veröffentlichung des Fotos nur in Zusammenhang mit dieser Pressemitteilung honorarfrei möglich ist.